
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

n Commissione Consiliare permanente dì studio e consultazione

Verbale n" 65 del 29/06/2021

L'anno duemilaventuno, il giorno Ventinove del mese di Giugno, alle ore 19.00, si è riunita la II Commis

sione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine dei

giorno:

1) Approvazione del progetto di fattibilità tecnica ed economica per la realizzazione di un Polo florovi-

vaistico nella sede dell'Esa in C.da S.andrea ed adozione della variante allo strumento urbanistico ai

sensi dell'art. 19 dei dpr 8 giugno 2001 n.327 ss. mm.ll;

2) Impianti sportivi: Manutenzione e gestione.

3) Lavori per la realizzazione del nuovo ponte di Caldera crollato a seguito dell'alluvione del 22/11/2011.

4) Programma triennale dei lavori pubblici 2021 /2023 ed elenco annuale dei lavori anno 2021 ;

8) Varie ed eventuali.
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Il Presidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 19:15.

Svolge la funzione di Segretario il Consigliere Pino Tommaso.

La Commissione riprende l'esame del punto n. 1 all'ordine del giorno, ovvero: "Approvazione del progetto

di fattibilità tecnica ed economica per la realizzazione di un Polo florovivaistico nella sede dell Esa in C.da

S.andrea ed adozione della variante alio strumento urbanistico ai sensi dell'art. 19 del dpr 8 giugno 2001

n.327 ss. mm.II".

Si prende visione della tav. 3.2 allegata alla proposta di delibera, dalla quale si evince l'entità dell'intervento

che voiTà attuarsi sull'area dell'ESA e sì dibalte sulla stessa.

Si continua con la visione dell'elaborato grafico "Tav. 5.1" dalla quale si evince che la proposta progettuale

prevede la realizzazione all'interno dei padiglioni esistenti di un'area espositiva, una sala convegni, servizi

igienici, locali destinati a celle e numerosi Stand.



Il componente Miano ritiene che tale Polo-Florovivaistico, oltre a portare sviluppo per l'intero territorio Co
munale, rappresenta un progetto di riqualificazione con ripercussioni positive di carattere urbanistico/ambi

entale. Si prende visione della Tav.5.2, che individua gli interventi che saranno attuati sugli edifici

preesistenti che in passato erano destinati ad uffici e laboratorio. Sempre dalla visione degli elaborati grafici,

la commissione apprende che l'area posta dinanzi ai capannoni esistenti, sarà destinata all'installazione di

ombrai che saranno utilizzati per offrire ombreggiamento alla varietà di colture.

La commissione viene chiusa alle ore 20:15

Il presente verbale, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.
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